



Media: Radar

Hari: Kamis

Tanggal: 19 September 2024

Halaman: 2

Bekas Makam Jopraban Jadi RTHP Makin Asri dengan Pohon Tabebuaya

JOGJA - Sebuah lahan di pinggir Jalan Kapten Piere Tendean, Wirobrajan, Kota Jogja kini berubah. Dulunya merupakan lokasi pemakaman. Tapi kini jadi lokasi berkumpulnya warga setempat. Karena menjadi Ruang Terbuka Hijau Publik (RTHP) Jopraban.

Melalui program tanggung jawab sosial perusahaan (TSLP) PT Indofood dengan melakukan penghijauan di sana. Dilakukan dengan penanaman pohon tabebuaya. Penjabat (Pj) Wali Kota Jogja Sugeng Purwanto mengatakan, kerjasama antara pemerintah

dengan perusahaan memang harus terus dilakukan. Terlebih untuk mendukung kehadiran RTHP yang berfungsi sebagai ruang publik bagi masyarakat.

Dia menyebut, adanya bantuan pohon untuk penghijauan RTHP di Kota Jogja tentu akan sangat membantu pemerintah dalam penyediaan ruang hijau. Sebab dampaknya tidak hanya pada vegetasi saja. Namun juga akan menjadi tempat hidup bagi fauna lokal.

Untuk diketahui, RTHP Jopraban, Wirobrajan mendapat dukungan dari PT. Indofood CBP Sukses Mak-

mur Tbk Semarang untuk penghijauan. Perusahaan itu terkenal dengan produk mie instan bernama Indomie.

"Kami membutuhkan kerjasama lembaga terkait melalui CSR agar dapat memberikan manfaat yang lebih bagi masyarakat," ujar Sugeng di sela penanaman pohon RTHP Jopraban, Selasa (18/9).

Sugeng menegaskan, pemerintah sampai saat ini terus berupaya untuk menambah RTHP. Namun diakui, minimnya lahan di Kota Jogja merupakan salah satu kendala. Karena itu, lahan-lahan



PENGHIJAUAN: Pj Wali Kota Jogja Sugeng Purwanto saat melakukan penanaman pohon yang diberikan PT. Indofood CBP Sukses Makmur Tbk Semarang melalui program CSR di RTHP Jopraban, Rabu (18/9).

yang saat ini ada terus dimaksimalkan. Salah satu contohnya di RTHP Jopra-

ban yang dulunya merupakan bekas makam. Area dengan luas 1.300 meter

persegi itu mendapat kekancingan dari Raja Keraton Jogja Sri Sultan Hamengku Bawono Ka 10 untuk bisa dibuat RTHP.

Menurut Sugeng, kehadiran RTHP di Kota Jogja tidak hanya berdampak pada ketersediaan ruang publik saja. Namun banyak sektor yang turut berkembang. Misalnya menjadi ruang pendidikan hingga wadah bagi UMKM. "Kehadiran RTHP di Kota Jogja *multiplier effect* nya luar biasa," tegas Sugeng.

Sementara itu, Branch Human Resources Manager PT. Indofood CBP Sukses

Makmur Tbk Semarang Ananto Pramandhika menyampaikan, total ada 250 bibit pohon yang diberikan. Jumlah itu terdiri dari 200 bibit pohon tabebuaya dan 50 pohon trembesi. Dia berharap, adanya bantuan dari program CSR itu dapat semakin mendukung penghijauan pada RTHP di Kota Jogja. Sehingga kemudian dapat memberikan dampak positif bagi lingkungan maupun masyarakat sekitar. "Ini merupakan bentuk sinergi kami sebagai perusahaan dengan pemerintah Kota Jogja," katanya. **(*inu/prah/hep)**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 05 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005